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○０3月 25日(木) 18：30～ 石井  秀親君 

 演題『自己紹介』 

★例会前 17：30～  第 10 回定例理事会 

○０4月 01日(木) 12：30～ 西 山  修 君 

○04月 08日(木)18：30～ 阪口  吉男君 

★例会前 17：30～ 第 2 回予備理事会 

○04月 15日(木) プログラム委員会  

本日のプログラム 
 

次週以降の予定 

 

幹事報告 幹事 髭  奉 昭 君 

 

(旧「ロータリーの綱領」) 
 

第 1 知り合いを広めることによって奉仕の機会とすること； 

第 2 職業上の高い倫理基準を保ち、役立つ仕事はすべて価値あるものと認識し、 
 社会に奉仕する機会としてロータリアン各自の職業を高潔なものとすること； 

第 3 ロータリアン一人一人が、個人として、また事業および社会生活において、日々、奉仕の理念を実践すること； 

第 4 奉仕の理念で結ばれた職業人が、世界的ネットワークを通じて、国際理解、親善、平和を推進すること。 

四四四つつつのののテテテススストトト    言言言行行行はははこここれれれににに照照照らららしししてててかかかららら       Ⅰ真実かどうか Ⅱみんなに公平か Ⅲ好意と友情を深めるか Ⅳみんなのためになるかどうか   

222000222000---222000222111 年年年度度度       会長 嘉手納 良和 ・ 副会長 藤原 政信 ・ 幹事 髭 奉昭 ・ 雑誌・広報・会報委員長 西山 修 

和和和泉泉泉南南南ロロローーータタタリリリーーークククラララブブブ事事事務務務局局局     〒594-0071 大阪府和泉市府中町 1-10-3 第 2 泉洋ビル 2F 

TEL：0725-41-3456・FAX：0725-41-9115  E-mail：adw39000@ams.odn.ne.jp・http://www.izumiminami-rc.org/ 

   

ロータリーの目的は、意義ある事業の基礎として奉仕の理念を奨励し、 

これを育むことにある。具体的には、次の各項を奨励することにある： 

CLUB WEEKLY BULLETINR.I.D-2640 vol.37  第１６７５回例会 ２０２１年３月１８日(木) 

ロータリーソング 『我等の生業』 ソングリーダー  

≪今日の卓話≫        滝口 学君／本多 学君 

演題 『自己紹介』 

結婚記念日のお祝い 親 睦 委 員 会 

3月    2日 前田  宏明君 

11日 森  秀 雄 君 

25日 平 野  誠 君 

26日 伊藤  弘昭君 

 

≫おしらせ 

3月 28日(日)『地区大会』は、限定開催となり 

ました。当クラブからは会長・幹事のみ出席義 

務者です。 

会長の時間 会長 嘉手納良和君 

 

○地区大会は、限定開催となりました。選挙人会議 

 へ会長とわたくしで出席してまいります。 

○台北で開催予定の国際大会は、バーチャルでの 

開催が正式に決まりました。皆さんで参加の計画

をしておりましたのに誠に残念です。 

○皆様大変ご無沙汰しております。途中何度か藤原

副会長、髭幹事とも相談をして参りましたが、やは

り緊急事態宣言中という事もあり、準じて休会とな

りました。２月末での緊急事態宣言解除をうけて、

ようやく本日から例会を再開することができました。

ここにきてまたやっかいな変異ウイルスも出てきて

おりますが、ワクチンも希望がもてると聞いておりま

す。半年後くらいには我々にもワクチン接種の順

番が回ってくるとの情報もあります。順番が回って

きましたら私も積極的に接種したいと思っておりま

す。本日は例会再開にあたり、廣瀬 S.A.A.の方で

「感染対策ガイドライン」も更新していただきまし

た。またのちほど杉本会員からも「マスク会食」の

お話しもあるようです。 

出席報告 会員数53名 出席義務者 52名
月 日 出 席 者 欠 席 者 補 填

3月 11日 29 21 2 60.00%
12月10日 30 17 6 69.23%

出席率
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Ａグループ 

山崎 昌宏 

嘉手納良和 

阪口 吉男 

堀口 良蔵 

前田 宏明 

伊藤 弘昭 

杉本 太平 

小出 安臣 

合田 研吾 

 

Ｂグループ 

髭  奉昭 

辻林 俊彦 

中川 秀彰 

塚田 昌久 

道川 豊 

畑中 宏文 

熊野 匡紀 

成田 暢行 

西岡 大介 

滝口 学 

Ｃグループ 

森  貴行 

髭  定幸 

坂口 陸夫 

岸脇 淳介 

北野 治義 

阪田 栄二 

廣瀬 詩織 

木村 光男 

池邊 豪俊 

本多 学 

●コロナの中でどのような点に注意してきたか 

手洗い・マスク・うがい。買い物はできるだけネットでした。体温計で毎日会社で従業員もチェック。

人にうつさない様に注意した。常に清潔を保つ。人に会わないようにした。仕事は極力WEB会議に

した。１日 3 回検温した。体を鍛えて、手洗いを徹底した。まわりに陽性の人がいたがうつらなかっ

た。食べ物に注意した。ハチミツ漬けなど。 

●例会を行うにあたっての注意点 

 例会開催の基準は、国や府の方針を参考にする。ロータリーは食事がメインのひとつであるので、

食事をしながらの例会が普通ですが、その判断の基準は何か？ 

 例会をするが、食事はなしでも良いのでは。その時、その時の状況で判断してはどうか。 

 WEB例会でも良いのでは？ 

●例会の進め方のまとめ 

 食事例会の可否→食事はなしでもよいのでは 

 WEB例会も検討すべき 

 

(西岡大介)ガイドラインの徹底 

(畑中)食事の際パーテーション等を設置する 

(成田)コロナは本当なのか？ 

(滝口)ワクチンを皆様打ちますか？ 

(道川)世間一般で進められている進行が望ましい 

(中川)安全第一 

(辻林)卓話・交流ができない。コロナを終息させるのは気を引き締めて自粛すること。 

(塚田)コロナ陽性者が出た時の対応。大人数の食事は大丈夫なのか？ 

(髭奉昭)一年前と比べて不確実なものではないので、対応をしっかり取っていく。欠席者(病気などの

理由で)への対応。 

(髭定幸)昨年度、今年度と続いて事業中止で大変な運営だが、こればかりはどうしようもないので様子を見ながら上

手にしていくべき。ワクチンにも期待する。対策をきちんと取りながらリモートも含めて検討する。だがやはり顔を合わ
せての例会が一番。 
(坂口陸夫)自身はﾁｬｰﾀｰﾒﾝﾊﾞｰであって長期に渡ってクラブに属してきたが病気もあり年もとってきた。今年 90歳を迎

えてできているのも嬉しいこと。メンバーの支えがあってできている。難しい時代だが元気にできるほど幸せなことは
ない。皆さんの意見を尊重して進めてほしい。とにかくクラブが非常に大切に感じる。 
(岸脇)コロナとは共存していくべき。なかなか終わらない。終息までに５年程度かかるとの予測もある。その時代に合

わせてするべき。会話などは最小限にし、完全な対策をとって粛々と開催すべき。変異ウイルスもあるので本当に気
を付けること。会話して遷るのは舌に付着して遷ることが多いので一番気を付ける。その時々に合わせて例会の内容
も考える。 

(北野)例会開催は基本的に賛成。確実な対策を講じてする。一番懸念されるのは食事のこと。顔も見たいし例会はし
たいが、食事はなくてもいいかと思う。たとえ 30 分でも参加すればメンバーと会える。なるべく話さないことも必要。や
り方・出し方を考えて進めるべき。 

(阪田)マスク会食を徹底する。一番大切かと思う。皆様のご意見に賛同する。防ぐ対策をしっかりすること。 
(廣瀬)状況に応じて進めていく。情報もバラバラですぐに変わる。情報の共有が大切。そういう意味でも例会は出来る
だけ行いたい。飛沫感染が最大の敵なので準じるのもおっくうになるがメンバー全員で協力し合って進めたい。 

(木村)自身も感染した。感染すると非常に苦しく大変。経験者にしかわからないこと。外出したのは車庫証明を申請し
に行っただけ。どこにも出ていないのに感染したのでどこから濃厚接触者が出るかわからない状況。本当に気を付け
るべき。1月 3日に退院したがまだ継続して体調が悪い。恐ろしい病気。基本的に例会はしてはいけない。まだするべ

きタイミングでは全くない。第 3 者から見ても印象もよくない。もし開催するのであればもっと徹底してするべき。２ｍ以
上距離をあけて着座。寒くても完全に換気をする。次亜塩素酸清浄機などの設置。そのために予算を使うことは当
然。例会で感染者が出たら取り返しがつかない。予算がないならメンバーで募ってでも購入するものは購入するべ

き。弊社でも年配の社員がそれがきっかけで退職した。責任を痛感している。クラブも同じこと。全員検査もするべき。
個人でしてもいいがクラブで検査キット購入してするべき。 
(池邊豪俊)黙食など努力していって完全な対策をとることが大切。いろんなことを議論しないといけないので大変だ

が、検査自体も現在は安価になってきているのでやりやすいしするべき。スポーツ選手も全員検査している。可能で
あれば月 1 回は検査した方がよい。ワクチンができるまではその方が安心できる。リスクを少しでも減らせるので個人
でもするべき。 

(本多)例会はした方がいい。情報の共有は大切。だが、参加は個人の判断を尊重する。自分で責任を取るという形が
理想。自己判断を尊重するべき。他団体でも誘ったことで一度失敗したので後悔している。対策を講じて開催するとい
いと思う。 

(森貴行)今、居酒屋などの飲食店でも黙食の看板が張り出されて言葉も浸透しているので、寂しい思いもあるがある
べく会話は控える。もちろん対策はきっちりとしかも今まで以上の対策を講じる。木村理事がおっしゃったように購入す
るものは予算を使って購入するべき。検査もして臨みたい。 
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Ａグループ／山崎昌宏ﾘｰﾀﾞｰ Ｂグループ／髭奉昭ﾘｰﾀﾞｰ 

3月お誕生日のお祝い♪ Ｃグループ／森貴行ﾘｰﾀﾞｰ 

嘉手納会長あいさつ 懇親会進行 山崎ロータリー情報委員長 

コロナ休会明け 
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○嘉手納良和会員 ごぶさたしています 久しぶりの例会宜

しくお願いします 

○藤原 政信会員 前田さんいつもありがとうございます。美

味しく頂きました。クラブからのお見舞いありがとうござい

ます。 

○髭  奉昭会員 久しぶりの例会とても待ち遠しかったで

す。皆様お元気でしたか？コロナ対策のうえ、続けていけ

るよう祈ります。 

○塚田 昌久会員 久しぶりの例会、みなさん元気でしょう

か。 

○髭   定幸会員 家庭集会お疲れさまでした。再会楽し

みにしておりました。本日も宜しくお願いいたします。 

○坂口 陸夫会員 本日はお世話になります 

○阪口 吉男会員 家庭集会盛大で・・・皆様久しぶりです 

○岸脇 淳介会員 本年もよろしくお願いします 

○辻林 俊彦会員 皆さんあけましておめでとうございます 

○堀口 良蔵会員 例会の再開を祝して 

○中川 秀彰会員 皆様お久しぶりです。欠席のお詫び！ 

○前田 宏明会員 みなさんお元気ですか。よろしくお願い

します。 

○北野 治義会員 みな様お久し振りです!!元気ですか？

今年はタイガース優勝です。 

○山崎 昌宏会員 皆様ごぶさたしております 

○伊藤 弘昭会員 ご無沙汰です 家庭集会宜しくお願い

します。 

○道川  豊会員 嘉手納会長コロナ禍で様々な決断を迫

られると思いますが、あと約 4 ヶ月がんばって下さい 

今日は久しぶりに皆さんのお姿を見れて嬉しく思ってま

す 本日よろしくお願いします 

○阪田 栄二会員 家庭集会担当の情報委員会の皆さん

ご苦労様です。コロナには気をつけながらこれからも楽し

い例会にしましょう！ 

○畑中 宏文会員 家庭集会よろしくお願いします 

○森  貴行会員 久しぶりの例会本当に嬉しい限りです。

本日も宜しくお願い致します。 

○杉本 太平会員 ロータリー再開、皆様と再会できたこと

に感謝。 

○熊野 匡紀会員 再開おめでとうございます 

○小出 安臣会員 みなさま、おひさしぶりです。今後元気

でがんばりましょう。 

○廣瀬 詩織会員 皆様お久しぶりです 楽しい例会になり

ますように･･･ 

○成田 暢行会員 あれから 10 年、合掌!! 

○木村 光男会員 皆様お久しぶりです。お顔が見れてう

れしいです。 

○西岡 大介会員 本年も宜しくお願いします 

○池邊 豪俊会員 例会開催に感謝して!! 

○合田 研吾会員 グループ討論、皆様よろしくお願い致し

ます。連日飲みあるいてて疲れています。少人数です

が･･･ 

○滝口  学会員 皆さんお久しぶりです。コロナ終息して

ほしいです。 

○本多  学会員 健康に感謝します。 

第 1 回予備理事会より 3.16    於：うお健 
 


